

L'Arabie Saoudite empêche l'atterrissage au Yémen d'un avion iranien avec de l'aide humanitaire



Téhéran, 29 avril (RHC-PL)- L'Iran a dénoncé le fait que l'Arabie Saoudite ait empêché l'atterrissage dans la capitale du Yémen d'un avion affrété par le Croissant Rouge du pays perse avec de l'aide humanitaire pour la population.

L'avion chargé de médicaments, d'aliments et d'autres outils nécessaires pour les victimes des bombardements saoudiens s'est vu obligé de retourner à Téhéran après que lui ait été refusée la permission d'atterrir à l'aéroport international de Sanaa.

L'aviation de la monarchie de Riad a intensifié ses bombardements contre des zones yéménites sous prétexte qu'elles sont occupées par les rebelles, et maintient le blocus aérien et naval.



Radio Habana Cuba